

150 Tonnen Hilfsgüter gespendet

CHAM «Helfen Sie helfen» hat bei den Armen schon viel bewirkt. Der Verein sucht neue Räume.

2014 konnte der Verein «Helfen Sie helfen» elf LKW mit zirka 150 Tonnen Kleidern, Schuhen, Bettwäsche, Schreibmaterialien, Schultaschen, -pulte und -stühle, Pflegebetten, medizinische Artikel etc. nach Osteuropa senden. Bevor jeweils ein Transport auf die Reise geschickt werden kann, müssen die gespendeten Hilfsgüter angenommen, sortiert, verpackt und zwischengelagert werden. Die letzten 6½ Jahre war dies nur durch die Unterstützung der Firma Iten Immobilien AG Zug möglich. Sie stellte dem Verein wechselnd grosse Lagerräume über Jahre bis zur Vermietung unentgeltlich zur Verfügung. Diese grosszügige Spende war/ist nicht selbstverständlich. Wir



Kinder in Osteuropa erhalten Hilfe aus Zug.

PD

möchten uns im Namen des ganzen Helferteams und aller Hilfsempfänger ganz herzlich bedanken.

Ein Lager müsste her

Wegen Umbaus und Vermietung müssen wir nun neue Räumlichkeiten für unsere Sammeltätigkeit suchen und finden. Wer weiss, vielleicht gibt es ja noch eine/n grossherzige/n Spenderin bzw. Spender, die/der uns einen Lagerraum zur Verfügung stellt!?

Bis dies der Fall sein wird, muss der Verein «Helfen Sie helfen» Annahmestelle Cham die Hilfstätigkeit leider herunterfahren. Ab Ende März werden an der Steinhauserstrasse 21 in Cham keine Hilfsgüter mehr entgegengenommen, die Sammelstelle wird geschlossen. Frau Rita Regez (Tel. 079 277 84 24) gibt gerne Auskunft. Infos zur Vereinstätigkeit finden Sie unter www.helfensiehelfen.ch

FÜR DEN VEREIN HELFEN SIE HELFEN:

RITA REGEZ